

# Une pépinière de champions

Première compétition réelle entre les jeunes athlètes des clubs de Florange et Guénange, les Verts contre les Bleus, engagés dans plusieurs disciplines d'athlétisme. Une centaine de sportifs étaient en lice.

Vu 15 fois

Le 05/03/2019 à 05:00



Les jeunes athlètes se sont affrontés à la course, au triple saut et au lancer. Photo RL

Grosse animation au gymnase municipal, où une centaine de jeunes athlètes issus des clubs de Florange et Guénange ont participé à une rencontre interclubs.

Le Florange Olympic Club athlétisme et sa section locale de l'Union athlétique Hayange Konacker ont organisé cette journée sportive en mobilisant pas moins de vingt-huit bénévoles pour assurer l'encadrement de la compétition.